



## 防火ポスター展

今年で32回目となる防火ポスター展は、幼少期から消防への親しみと火災予防に対する意識を育み、市内全域に火災予防啓発を行うことを目的として実施しています。

今年も、市内の小学校6年生590名から防火ポスターを募集し、厳選な審査の結果、次の方々が選ばれました。※敬称略

### ◆最優秀【田原市防火協会会長賞】



大草小学校  
太田有紀

### ◆優秀【田原市長賞】西田太郎（田原東部小）

### ◆田原市議会議長賞【寺田愛基（大草小）】

### ◆田原市教育長賞【永井梨恋（清田小）】

### ◆田原市消防団



田原市防火協会 田原市危険物安全協会 田原市消防本部

最優秀・優秀・入選作品30点は、平成27年2月まで市内の公共施設など6カ所で開催される防火ポスター展で掲示されます。

また、最優秀作品は愛知県の平成26年度防火作品展においても入選しました。なお、最優秀作品は、田原市防火協会・田原市危険物安全協会の防火ポスターとして、火災予防啓発のため、市内の公共施設や事業所に配布されます。

### 長賞【富田紗朱（童浦小）】

### ◆危険物安全協会会長賞【大谷菜々香（清田小）】

### ◆田原市消防長賞【高橋怜花（清田小）】

## おんたけさん 御嶽山噴火災害に出動



●豊川市消防署前 後方支援隊出発式

9月27日に御嶽山が噴火し、多くの尊い命が犠牲となりました。多数の行方不明者が発生したという情報から総務省消防庁は、愛知県・静岡県・東京都および山梨県に対し、緊急消防援助隊の出動を要請しました。

愛知県からは、名古屋市の救助隊など9隊が9月28日深夜に出動、田原市も後方支援隊として9月29日の早朝に後を追う形で出動しました。

田原市からは、10月11日までの13日間に、交代で13名の隊員が派遣され、現地では、夜営や活動準備などを行う活動拠点から、ヘリで山頂に向かう救助隊員をヘリポートまで災害支援車で搬送しました。

また、救助活動を終えた隊員がすぐに食事や休憩が取れるように活動拠点での支援準備を東三河の消防隊員と共に実施しました。



●ヘリに乗り込む救助隊員



●活動拠点での支援準備



●4都県から出動した救助隊員



●田原市から出動した災害支援車

## 消防団員募集!

田原市では、消防団員を募集しています。消防団は、自分たちのまちは、自分たちで守るといふ郷土愛護の精神のもと、地域防災の要として災害から人命・財産を守り続けてきました。

しかし、少子化や職場環境の変化に伴い年々団員数が減少しています。消防団に関心のある方はぜひ、お問い合わせ下さい。

消防署 ☎23局4075